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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Date : 27 mars 2023 

Heure : 18h30 

Lieu : En présence 

 

 

Vérification des présences et du quorum. 

 

Présents : 

▪ Mme Brigitte Leclerc, directrice; 

▪ Mme Carole Jacques , responsable du service de garde; 

▪ Mme Myriam Gagnon , enseignante; 

▪ Mme Élise Guimont, enseignante; 

▪ Mme Esthel Rodrigue. enseignante; 

▪ Mme Katerine Roy, parent; 

▪ Mme Marie-Ève Fecteau, parent; 

▪ Mme Valérie Rouillard, parent; 

▪ Mme Cyndie Boucher, parent. 

 

Absent : 

▪ François Garant 

 

Invité : 

▪ Aucun 
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1. Ouverture de la réunion  

Ouverture de la réunion à 18h41 par Katerine Roy. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour a été proposé par Valérie Rouillard et est appuyé par Cyndie Boucher.  

 

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 27 mars 2023 

Deux erreurs ont été soulevées par Mme Katerine Roy, les correctifs ont été apportés par Mme. Brigitte 

Leclerc.  

Pour le suivi des photos, July Fortier sera reconduite pour les photos de l’année 2023-2024, les dates 

seront les 28 et 29 septembre. Il a été recommandé de faire un suivi sur les points positifs et négatifs qui 

sont ressortis des échanges et du sondage.  

Le procès-verbal a été proposé par Myriam Gagnon et est appuyé par Élise Guimont. 

4. Question du public 

Aucune question 

5. Sujets soumis pour information 

 

A. Projet éducatif  

À la suite de l’analyse des données récoltées, les principaux éléments qui ont été soulevés sont le 

sentiment d’appartenance, la cohérence entre le projet éducatif et la mission, les valeurs de l’école et 

finalement une plus grande présence en classe de la directrice a été demandée. La cohésion et la 

cohérence du projet éducatif, la cohérence dans l’application des règles de vie, maintenir les bonnes 

pratiques en termes de sécurité émotionnelle. Prochaine étape sera la rédaction du projet éducatif.     

B. Travaux école et cour d’école 

Cet été, il y aura un réaménagement des locaux du rez-de-chaussée, les corridors (casier et plafonds) 

seront réaménagés. L’aménagement de la cour d’école sera reporté à l’année prochaine. L’école est 

toujours en période de recherche de commandite pour financer le projet de cour d’école. Plan de 

commandite en cours d’élaboration.  

C. Compétences de direction 

Le questionnaire pour déterminer les critères de sélection de la direction de l’établissement a été 

complété par les membres du CÉ.   
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6. Sujets pour adoption 

 

A. Règles de fonctionnement du service de garde 

Les frais du service de garde demeurent inchangés, les frais advenant une annulation d’une journée 

pédagogique ne seront pas chargés aux parents.  

Les règles du service de garde ont été proposées par Valérie Rouillard et est appuyé par Cyndie Boucher.  

B. Sorties 

6e année : Sortie de fin d’année 22 juin : Zone Plus (Jeu d’évasion, Glow Golf, Poursuite Laser) – 50$ - 

Transport par les parents.  

La sortie a été proposée par Carole Jacques et est appuyé par Katerine Roy. 

C. Accueil des élèves de maternelle 4 ans 

Accueil des futurs élèves de maternelle 4 ans :  

- 26 avril 2023 : Soirée d’information avec les parents et les élèves.  

- 24 mai 2023 : demi-journée pour demi-groupe dans les classes.  

- 25 mai 2023 : demi-journée pour demi-groupe dans les classes.  

Entrée progressive pour les maternelles 4 ans pour l’année 2023-2024 :  

- 24 août : Rencontre de parents pour les maternelles 4 ans et 5 ans.  

- 28 août : Tout le groupe pour une demi-journée;  

- 29-30 août : Demi-groupe pour une journée complète; 

- 31 août : Tout le groupe pour une journée complète.  

L’accueil des élèves de maternelle 4 ans a été proposée par Valérie Rouillard et est appuyé par Carole 

Jacques. 

 

7. Sujets d’informations 

 

A. Direction 

Gala des Prix Bravo : une belle réussite, un beau rayonnement de l’école Notre-Dame-du-Rosaire.  

B. Enseignants 

Rien à ajouter de la part des professeurs 

C. Comité de parents (CSSRS) 
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État des bâtiments, présentation des ressources matérielles, les écoles sont classées entre A et 

E. Le gouvernement va prioriser les travaux selon les classements des écoles. Présentation des 

ressources éducatives des plans d’intervention pour les parents des élèves HDAA.  

D. OPP 

Soirée Cinéma vendredi dernier, un beau succès.  

Collation 0 déchet à venir. 

Activités de réparation de vélo à venir.  

Support pour l’organisation de la fête de fin d’année. 

 

E. Fondation 

Plan de commandite en cours avec la direction.  

 

F. Varia 

 

8. Date de la prochaine assemblée 

La prochaine rencontre sera le 15 mai 2023 en présentielle.  

9. Levée de l’assemblée 

La levée de l’Assemblée a été proposée par Myriam Gagnon 


